

Desesperaciones No 3

El Valor De Dios

6 de marzo de 2016

Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana veremos nuevamente el párrafo 6 del sermón del hermano Branham, **Desesperaciones**, y tengo que confesar que cuando leí esto no tenía ni idea de cómo sacarlo a la luz, o qué decir, y yo comencé por el camino equivocado, buscando pasajes bíblicos sobre el esfuerzo y la importancia del esfuerzo, pero eso no es lo que él quiso decir con estas palabras que estudiaremos esta mañana.

Generalmente voy a mi estudio y miro lo que dice el hermano Branham en un determinado párrafo, y luego el Espíritu Santo comienza a mostrarme las Escrituras y todo lo que hago es escribir los pensamientos a medida que me llegan de Él. Pero ayer por la tarde comencé a ver esto de una manera que era totalmente mi propio pensamiento y estaba encontrando muchas escrituras, pero habría visto sus palabras desde la perspectiva del hombre y no desde la de Dios. Pero afortunadamente Él vino y puso mi entendimiento en línea con el Suyo, y como resultado yo creo que escucharemos a Dios esta mañana como lo hicimos anoche.

Por lo tanto, comenzaremos esta mañana examinando nuevamente lo que dijo el hermano Branham en el párrafo número 6 de su sermón **Desesperaciones**.

Desesperaciones párr. 6 Uno tiene que hacer algo que Dios pueda honrar. *¿Ven? Hay que demostrárselo. La gente que consigue todo tan fácil, ellos por lo general no... Ellos—ellos no se esfuerzan por eso, ¿ven Uds.? Hay que... El don es gratuito, es cierto, pero Ud.—Ud. tiene que... Pareciera ser que, Uds. saben, es como dicen: “Si Ud. nació con la cuchara de plata en la boca”, Uds. han escuchado eso, “que no se aprecia”. No obstante, cuando hay que hacer un esfuerzo, uno le aprecia el valor.*

Anoche examinamos el primer pensamiento en este párrafo, donde el hermano Branham dijo: Uno tiene que hacer algo que Dios pueda honrar, y esta mañana examinaremos el último pensamiento que dijo en este párrafo, *No obstante, cuando hay que hacer un esfuerzo, uno le aprecia el valor.*

Para entender esto primero tenemos que preguntarnos, ¿qué significa la palabra "valor" significa: *el acto de estimar o fijar el valor de algo; Una evaluación. o un valor estimado, o valor. La consciencia o el reconocimiento de la calidad o naturaleza de algo:*

Entonces vemos que tener un *valor* de algo significa que debe haber *un estándar de valor* para medir el valor de algo contra un estándar. Tiene que haber *Algo de valor comparativo*. En otras palabras, tiene que haber un estándar contra que medimos ese valor.

En 2009, cuando viajé por Zimbabwe, yo quería comprar algunas pequeñas figuras de madera antes de dejar el país para traerlas como recuerdo de mi viaje misionero allí. Nos

encontramos con un vendedor ambulante que tenía tallas de madera, así que le ofrecí moneda estadounidense por algunas de sus tallas, pero él no aceptó nuestra moneda. Luego le ofrecí rands sudafricanos, pero él tampoco quiso. Zimbabwe, como nación, ha visto cómo su propia moneda pasó de estar a la par del dólar estadounidense en 1980 a una moneda hiperinflada que no tuvo valor real con el tiempo. Su propio dólar estaba vinculado al dólar estadounidense cuando el país pasó por la revolución y cambió su nombre de Rhodesia a Zimbabwe. Mientras estuve allí, no se podían ni comprar tres huevos con 500.000.000 de dólares zimbabuenses. Pero se podía comprar su moneda muy barata. Compré un alijo de sus dólares por \$3. Traje a casa una gran cantidad de dólares de diferentes valores, incluido un billete de 500 mil millones de dólares.

Con mi billete de Zimbabwe de 500 mil millones de dólares ni siquiera pude comprar tres huevos. Así que nos conformamos con aspirina, pasta de dientes, crema de afeitar, jabón y varios otros artículos que tenía en mi bolso de viaje.

Entonces, cuando el hermano Branham dice: *No obstante, cuando hay que hacer un esfuerzo, uno le aprecia el valor*, estamos viendo dos cosas, el número uno, ¿a qué se refiere este valor?, De lo que habla, y qué entiende por esfuerzo en asociación con su valor.

Como sabemos que la palabra "*valor*" habla de una medición frente a un estándar, podemos comparar el dólar estadounidense con el oro como ejemplo.

Desde 1999, el dólar ha perdido valor, donde se podían comprar **123** miligramos de oro. Ha caído en sólo 17 años a menos de **21** miligramos de oro en la actualidad. Se trata de una caída de valor de más del **80%**. En general. La caída en los últimos 100 años es aún más dramática. De **1900** a **2010**, el dólar cayó de **1.500** miligramos a **25** miligramos, perdiendo más del **98%** de su poder adquisitivo. Los dulces que antes costaban un centavo ahora cuestan más de **50** centavos. "*Los cinco y moneda de diez centavos*" han sido reemplazado por "*la reserva de un dólar*". Como referencia, 1 onza = 28.349,5231 miligramos. Observe la fecha de la caída. En 1977 se derrumbó.



25 mg es el 0,000881849 % de una onza. Más pequeño que un grano de sal.

Por lo tanto, cuando el hermano Branham usa el término. *No obstante, **cuando hay que hacer un esfuerzo, uno le aprecia el valor.*** Es importante saber qué significa la palabra **valor** significa. y no saber solo desde la definición de la palabra, pero tenemos que saber desde el punto de vista de Dios con respecto a lo que Él considera su estándar de valor.

Y ya que la palabra **valor** significa: *El acto de estimar o fijar el valor de algo; evaluación. Un valor o **valor** estimado. La conciencia o reconocimiento de la calidad, naturaleza, excelencia o similar de algo:*

Ahora, Dios puso en la tierra algunos minerales que históricamente han tenido una alta valoración o estimación. Y Dios mismo permitió que el hombre usara el oro como estándar de medida para hacer valoraciones y estimaciones del valor de la mayoría de las cosas. Por lo tanto, si medimos el costo de las cosas, podemos comparar a través del tiempo y el espacio el valor de las cosas comparándolos con una onza de Dios, o incluso con una onza de astilla. Pero, ¿qué compara Dios con el oro?

Leemos en **Salmos 19:8** *Los **mandamientos de Jehová son rectos**, que alegran el corazón; El precepto de Jehová es puro, que alumbra los ojos. 9 El temor de Jehová es limpio, que permanece para siempre; **Los juicios de Jehová** son verdad, todos justos. 10 **Deseables son más que el oro**, y más que mucho oro afinado; Y dulces más que miel, y que la que destila del panal.*

Entonces vemos que Dios ha puesto un valor más alto de sus propios **Estatutos**, **Mandamientos** y **Juicios** que el oro, que es el estándar de medida más alto del hombre.

En **1 Pedro 1:7** leemos, *para que sometida a **prueba vuestra fe**, **mucho más preciosa que el oro**, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo,*

Entonces aquí vemos que Dios valora más las pruebas que nos ordena que pasemos que incluso el oro, debido a lo que producen en sus hijos e hijas.

Dice que estas pruebas deben producir en nosotros tres cosas. En primer lugar "Alabanza" que encontramos en **Hebreos 13: 15** *Así que, ofrezcamos siempre a Dios, por medio de él, **sacrificio de alabanza**, es decir, **fruto de labios que confiesan su nombre.***

Luego se nos dice que nos lleva a la condición o estado de **honor**. Ahora, esta palabra **honor** fue traducida de la palabra griega "**Tiempo**", que significa "**un valor, una estimación o valoración**". En otras palabras, la prueba de nuestra Fe o la prueba de nuestra revelación produce en nosotros una devolución a Dios de su Palabra mediante el sacrificio de nuestros labios, sometiéndonos a Su Palabra, y esto luego produce un valor, estimación o valoración de Su Palabra que luego trae el resultado final que nos lleva al estado de Gloria que fue traducido de la palabra griega "**Doxa**", que significa "**valores o valoración de la opinión y juicios de Dios**".

En otras palabras, como dijo Dios en, **Salmos 19:8** *Los mandamientos de Jehová son rectos, que alegran el corazón; El precepto de Jehová es puro, que alumbra los ojos. 9 El temor de Jehová es limpio, que permanece para siempre; Los juicios de Jehová son verdad, todos justos. 10 Deseables son más que el oro, y más que mucho oro afinado; Y dulces más que miel, y que la que destila del panal.*

Así llegamos a la misma mente que Dios con respecto a la valoración de Su palabra. Me gustaría volver a leer **1 Pedro 1** de la **Traducción de Wuest**.

Wuest: 1 Pedro 1: 6 - 8 *"En el último tiempo debéis estar constantemente regocijándoos con un gozo que se expresa en una exuberancia triunfante, aunque por un poco de tiempo en el presente, si acaso es necesario, habéis sido entristecidos en medio de muchas y diferentes pruebas, para que la aprobación de vuestra fe, la cual fue examinada mediante pruebas para ser aprobada, siendo la aprobación mucho más preciosa que la aprobación del oro que perece, aunque ese oro sea aprobado mediante prueba de fuego, puede descubrirse después de un escrutinio para resultar en alabanza, Gloria y Honor en el tiempo de la Revelación de Jesucristo."*

Entonces vemos que la prueba se realiza para obtener una aprobación. ¿Por qué? Porque esta prueba no sólo es una prueba de nuestra Fe que es la revelación de Jesucristo que hemos recibido en esta hora, sino que, si verdaderamente es revelada, entonces tenemos las respuestas. Pero también es una evaluación del Hijo o hija de Dios, y se da como evaluación para probar el valor o valoración del hijo o hija de Dios de que efectivamente han recibido la misma mente de Dios en ellos. De eso se tratan las pruebas. No para refutar sino para probar.

En **Habacuc 2:1** nosotros leer, *"Sobre mi guarda estaré, y sobre la fortaleza afirmaré el pie, y velaré para ver lo que se me dirá, y qué he de responder tocante a mi queja. 2 Y Jehová me respondió, y dijo: Escribe la visión, y declárala en tablas, para que corra el que leyere en ella. 3 Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará.*

Esto no dice que Él me pondrá a prueba y yo le daré una respuesta. Dice *"Escucharé para escuchar qué respuesta se supone que debo dar como respuesta"*. En otras palabras, si le dan un examen y el que lo examina le dice cuáles serán las preguntas del examen y luego también le dice cómo debe responder y contestar las preguntas del examen, entonces, ¿cómo puede reprobar el examen? y de eso es de lo que Pedro nos dice que se tratan las pruebas en el tiempo de la Revelación de Jesucristo.

¿Ven?, Dios dijo en **Isaías 55:8** *Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.*

Entonces, al analizar estas palabras del hermano Branham, debemos comenzar a mirar a través del filtro del pensamiento de Dios si realmente queremos entender lo que significan.

*No obstante, **cuando hay que hacer un esfuerzo, uno le aprecia el valor.***

Por lo tanto, Dios nos dice cuál es Su valoración en los Salmos, valora sus estatutos, sus mandamientos y sus juicios mucho más preciosos de lo que valora el oro. Y se nos dice entonces que las pruebas y aflicciones que recibimos según **1 Pedro 1** son para probar la revelación que hemos recibido. Es la prueba de nuestra Fe, o la prueba de nuestra revelación. Y se trata de **la Revelación de Jesucristo** que hemos recibido en su aparición. Y siempre se realiza una prueba para comprobar la comprensión de una persona. Una prueba es un examen, un experimento o una prueba que sirve para demostrar el valor o determinar la naturaleza de algo.

Es por eso que vemos que Dios predice que la naturaleza surgirá en alabanza, honor y gloria. ¿Y qué es esto en particular que se está probando? La Escritura dice que es nuestra **fe**. Y el Hno. Branham nos enseñó que "**Fe**" ¿qué es? Una "**revelación**". ¿Y no nos dice esta escritura sobre cuál Revelación seremos probados? Dice, esta prueba vendrá en el tiempo de la Revelación de Jesucristo. De modo que Dios nos probará si entendemos la Revelación de Jesucristo. En otras palabras, no sólo nuestra comprensión de la relación entre Jesucristo y Dios, sino también cómo esa relación se expresa o se manifiesta en nosotros.

Recuerden, la palabra revelación significa, manifestación de la verdad divina. Y por eso la palabra manifestación significa **un acto de manifestación**. Significa una **indicación o materialización exterior o perceptible**:

Ahora, ¿pueden ver por qué cuando miramos la palabra revelación, no la vemos como una comprensión intelectual, sino más bien como una materialización o manifestación de Cristo?

Porque la palabra manifestación habla de algo que no se veía y que ahora se ve. Y así, la prueba de nuestra Fe es en realidad aquello que está asociado con aquello que manifiesta la revelación no sólo para nosotros sino ahora en nosotros.

Por lo tanto, nunca tenemos que temer las pruebas por las que estamos pasando, porque estas pruebas se nos imponen con un propósito específico, y ese es con el propósito de probarnos y así corregirnos en nuestro pensamiento, y para hacer surgir en cada uno de nosotros los rasgos de carácter que Dios ordenó para nosotros.

1 Pedro 1: 3-7 *"En el último tiempo debéis estar constantemente regocijándoos con un gozo que se expresa en una **exuberancia triunfante**, aunque por un poco de tiempo en el presente, si acaso es necesario, habéis sido entristecidos en medio de muchas y diferentes pruebas, para que **la aprobación de vuestra fe, la cual fue examinada mediante pruebas para ser aprobada**, siendo la aprobación mucho más preciosa que la aprobación del oro que perece, aunque ese oro sea aprobado mediante prueba de fuego, **puede descubrirse***

después de un escrutinio para resultar en alabanza, Gloria y Honor en el tiempo de la Revelación de Jesucristo."

1 Pedro 4:12-13 *12 Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese, 13 sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para que también en la revelación (manifestada) de su gloria os gocéis con gran alegría.*

De hecho, dijo el apóstol Pablo en **Romanos 8:18** *Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.*

Ahí está el valor. Ahí está el resultado que las pruebas y aflicciones producirán en Ud. Se dan para obrar la manifestación de Cristo en su ser mortal. Se dan para producir la expresión de la revelación de Cristo en Ud.

En su sermón, **Posición En Cristo 60-0522M P:85** hermano Branham dijo: *"Ahora, si Uds. salen aquí afuera y actúan como un montón de éstos que estaban borrachos, sólo porque hablaron en lenguas. Yo he visto diablos hablar en lenguas. Sí, señor. Yo los he visto bailar en el espíritu, y brincar y echar espuma por la boca, y todo lo demás, y todo eso. Yo he visto eso. Yo estoy...Yo no estoy hablando acerca de eso. Yo estoy hablando acerca del Espíritu de Dios. **El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, ... que somos hijos de Dios.** Y si también hijos, herederos; herederos de Dios...coherederos con Cristo, si es...padecemos juntamente con él, para que juntamente con él...glorificados. Pues tengo por cierto que la aflicción... Sólo escuchen esto. Oh, ¡si esto no es hermoso! Pues tengo por cierto que la aflicción del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse. **¡En nosotros!** Porque el anhelo ardiente de la creación... Hay un llamado aquí, tiene una pequeña—tiene una pequeña palabra allí, una pequeña anotación en el margen, “creación” está correcto, en griego. ...ardientes de la creación, la creación está aguardando las manifestaciones de los hijos de Dios.*

Así que Dios nuestro Padre nos prueba porque nos ama como vemos en, **hebreos 12:6-8** *Porque el Señor al que ama, disciplina, Y azota a todo el que recibe por hijo. 7 Si soportáis la disciplina, Dios os trata como a hijos; porque ¿qué hijo es aquel a quien el padre no disciplina? 8 Pero si se os deja sin disciplina, de la cual todos han sido participantes, entonces sois bastardos, y no hijos. 9 Por otra parte, tuvimos a nuestros padres terrenales que nos disciplinaban, y los venerábamos. ¿Por qué no obedeceremos mucho mejor al Padre de los espíritus, y viviremos? 10 Y aquellos, ciertamente por pocos días nos disciplinaban como a ellos les parecía, pero **este para lo que nos es provechoso, para que participemos de su santidad.** 11 Es verdad que ninguna disciplina al presente parece ser causa de gozo, sino de tristeza; pero **después da fruto apacible de justicia a los que en ella han sido ejercitados.***

Y estas pruebas tienen que producir un avance en nuestro carácter y en nuestras vidas. Cada prueba que realizamos tiene un propósito. Y la prueba no es para refutar lo que se

está probando, sino que las pruebas están diseñadas para probarlo. **La Traducción Wuest** nos dice en **1 Pedro 1:7** *que somos probados con el propósito de ser aprobados*. Y cuando pasamos la prueba, siempre hay una recompensa. Cuando terminamos el 1er grado nos examinan, y cuando aprobamos el examen nos piden que ascendamos más. No le damos a un niño de primer grado un examen de ingreso a la universidad. Esperamos a que pasen por todas las etapas de su educación que los prepara para la universidad antes de aplicarles ese examen. Por lo tanto, *una prueba está diseñada con el propósito de mostrar en qué etapa se encuentra*. Y tenemos la promesa de que no seremos probados más allá de aquello para lo cual hemos estado preparados para pasar. Y cuando hayamos sido probados, podemos esperar recibir la recompensa por superarlo.

Santiago 1:12 *12 Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando haya resistido la prueba, recibirá la corona de vida, que Dios ha prometido a los que le aman.*

Por lo tanto, si queremos entender cómo es que el creyente puede establecerse en la fe y estabilizarse incluso en tiempos de dificultad, tenemos que saber una cosa: él no obtiene esta característica por sí solo. Dios es quien tiene el poder de establecernos, y Dios nunca opera fuera del ámbito de Su Palabra Revelada. Por lo tanto, si vamos a entender el propósito de por qué **Cristo es Revelado en Su Propia Palabra**, deberíamos poder ver que es con un propósito, y ese es prepararnos para el Milenio, donde Satanás será atado por mil años. años, y ¿cuál será la fuerza que lo ate?

Apocalipsis 20:1-3 nos dice, *1 Vi a un ángel que descendía del cielo, con la llave del abismo, y una gran cadena en la mano. 2 Y prendió al dragón, la serpiente antigua, que es el diablo y Satanás, y lo ató por mil años; 3 y lo arrojó al abismo, y lo encerró, y puso su sello sobre él, para que no engañase más a las naciones, hasta que fuesen cumplidos mil años; y después de esto debe ser desatado por un poco de tiempo.*

Y esta cadena no es una especie de cadena hecha por el hombre que lo ata, pero el Hermano Branham nos dijo que es una cadena de circunstancias, porque ya no puede llegar al creyente, porque tenemos la mente de Cristo y un cuerpo. acorde con eso.

Y entonces ven Uds. ya que **1 Pedro 1:7** nos dice "*Que somos probados con el propósito de aprobación*". Entonces no es la prueba lo que nos alegra con gran gozo, sino *el hecho de pasar la prueba que viene a través de la prueba*. Es la aprobación que recibimos como resultado de pasar la prueba. Y observen lo que Pedro nos dice aquí. Él dice, "*vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego*", Entonces vean, **Dios nos da nuestra Fe, la cual es una Revelación, La Revelación de Jesucristo**. Y luego Dios prueba esa Revelación en nosotros, para ver si esa Revelación se mantendrá firme *en nosotros*, y Él hace esto sabiendo que nosotros nos mantendremos firmes, porque si Dios se la revela, se vuelve tal realidad para Ud. que ningún hombre o prueba que se impone puede hacer que se desvíe de esa revelación. Y esta revelación es "**La Revelación de Jesucristo**", porque eso es lo que él dijo aquí.

"Si acaso es necesario, habéis sido entristecidos en medio de muchos tipos diferentes de pruebas", (para que vean, Dios sabe exactamente lo que necesitamos, para poder sacar a

relucir los atributos y características de la Vida de Dios en nosotros, y si lo necesitan, **él trae las pruebas para producir en Uds. Su propio Carácter** y ese carácter refuerza la Esperanza que tienen como resultado de la Revelación.

Por tanto, *A fin de que la aprobación de vuestra fe, la cual fue examinada mediante pruebas con el fin de ser aprobada, esa aprobación, siendo mucho más preciosa que la aprobación del oro que parece aunque ese oro fue aprobado mediante pruebas de fuego, pueda ser descubierta después escrutinio para resultar en alabanza, Gloria y honra en el momento de la Revelación de Jesucristo.*"

Santiago 1: 2 3 *sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. 4 Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna.*

Día De Victoria 63-0421 *Cuando parece que todo va mal, Dios le está dando a Ud. una lucha. **Él tiene confianza en Ud.** Él no tiene que mimarlo. Ud. no es una planta de invernadero, un híbrido. Ud. es un Cristiano verdadero. Dios le está dando una prueba para ver lo que Ud. va a hacer al respecto. Amén. Con razón Pedro dijo: "**Estas pruebas ardientes, considérelas como un gozo. Son más preciosas para Ud. que el oro**". Y muchas veces nosotros vacilamos, nos quejamos; "oh, bueno. Si yo solamente..." Bueno, **eso es algo que Dios le dio para que venza. Él sabe que Ud. lo hará.** Él ha puesto su confianza en Ud.*

Y eso es lo que la **Traducción Wuest** nos dice también. *"En el último tiempo debéis estar constantemente regocijándoos con una alegría que se expresa en una exuberancia triunfante, aunque por un tiempo en el presente, si acaso es necesario, os habéis entristecido en medio de muchas clases diferentes. de pruebas para que la aprobación de vuestra fe, la cual fue examinada mediante pruebas con el fin de ser aprobada, que siendo la aprobación mucho más preciosa que la aprobación del oro que parece, ...*

1 Pedro 1:5-7 Amplificada, *"Ustedes que están siendo custodiados por el poder de Dios, a través de su Fe, hasta heredar plenamente esa salvación final que está lista para revelarse para ustedes en el último tiempo. Debéis alegraros mucho por esto, aunque ahora por un poco de tiempo os aflijáis por pruebas y aflicciones, para que la autenticidad de vuestra fe sea probada con el fin de ser aprobada, fe que es infinitamente más preciosa que el oro percedero que es probado y purificado por el fuego. La prueba de su fe tiene como objetivo que reciban de nuevo su alabanza, honor y gloria cuando Jesucristo, el Ungido, sea revelado".*

Romanos 8: 28 – 30 *28 Y sabemos que a los que aman a Dios, **todas las cosas les ayudan a bien**, esto es, a los que **conforme** a su propósito **son llamados**. 29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 30 Y a los que predestinó, a estos también llamó; y a los que llamó, a estos también justificó; y a los que justificó, a estos también glorificó.*

Noten, está hablando de aquellos que son "**Los llamados**". No sólo llamado, sino "**El llamado**". Un llamado especial a la gente. Y fíjense que nos dice que **ya hemos sido glorificados**. Esto es tiempo pasado, ya es una obra terminada. Por eso el hermano Branham podría señalar **1 Corintios 15** y decirnos que ya tenemos un cuerpo Glorificado esperándonos y que este cuerpo es solo un reflejo del que vamos a tener. Estábamos en Él antes de la fundación del mundo llenos de Vida y Alegría y paz descansando en Él. Y luego noten que el hermano Branham dijo, somos una Creación de la Palabra, hemos sido hechos vivos o hechos para vivir nuevamente porque Él estaba en nosotros antes de que el mundo comenzara. De eso se trata el término nacer de nuevo. Volver a vivir. Vivos en un momento (antes de la fundación del mundo), luego algo sucedió (pasamos por alto nuestra teofanía y vinimos a este mundo para realizar pruebas) y ahora volvemos a estar vivos. Pero recuerden, **la prueba tenía como objetivo la aprobación**. Él sólo nos prueba porque sabe que estamos ordenados para pasar la prueba.

Una vez que Dios hace la obra de Dios en usted y usted profesa su creencia exteriormente, entonces viene la prueba. Porque **tiene que surgir una profesión antes de que pueda surgir una proyección**.

Y sabemos que el valor es un valor intrínseco frente a una medida establecida. Y como Dios ha puesto el oro como esa medida, nos dice que aún más preciosos que el oro son sus estatutos, sus mandamientos y sus juicios. Y cuando recibimos la revelación de Cristo en nuestro ser, somos probados como se prueba el oro, para probar nuestro metal, por así decirlo. Para probar o aprobar nuestro valor en Su Reino.

En otras palabras, cuando recibimos la doxa de Dios, sus "opiniones, valores y juicios", somos probados para garantizar que la valoración de lo que tenemos sea legítima y real.

Por eso las pruebas y las aflicciones son tan importantes. ¿Quién compraría una moneda de oro que no esté certificada como real? ¿Quién compraría una joya de oro que no está certificada? Entonces la certificación es la prueba de autenticidad. Y la prueba de nuestra fe es la certificación de Dios de que realmente le ha demostrado que es una simiente genuina real.

West: 1 Pedro 1: 6 – 8 "*En el último tiempo debéis estar constantemente regocijándoos con un gozo que se expresa en una **exuberancia triunfante**, aunque por un poco de tiempo en el presente, si acaso es necesario, habéis sido entristecidos en medio de muchas y diferentes pruebas, para que **la aprobación de vuestra fe, la cual fue examinada mediante pruebas para ser aprobada**, siendo la aprobación mucho más preciosa que la aprobación del oro que perece, aunque ese oro sea aprobado mediante prueba de fuego, puede descubrirse después de un escrutinio para resultar en alabanza, Gloria y Honor en el tiempo de la Revelación de Jesucristo.*"

Oremos...